

Presse

Pressemitteilung 07.05.2012

## **Ad-hoc-Meldung nach § 15 WpHG**

### **CropEnergies erhöht Dividende und bestellt neues Vorstandsmitglied**

Mannheim, 7. Mai 2012 - Die CropEnergies AG, Mannheim, wird der am 17. Juli 2012 stattfindenden Hauptversammlung eine Erhöhung der Dividende auf 0,18 (Vorjahr: 0,15) Euro je Aktie vorschlagen. Dies hat der Aufsichtsrat in seiner Sitzung am 7. Mai 2012 auf Empfehlung des Vorstands beschlossen. Der Vorschlag trägt der deutlichen Ergebnissteigerung im Geschäftsjahr 2011/12 Rechnung. Auf der Grundlage von 85,0 Millionen ausgegebenen Stückaktien ergibt sich eine Ausschüttungssumme in Höhe von 15,3 (Vorjahr: 12,8) Millionen Euro.

Der Aufsichtsrat hat ferner beschlossen, Dr. Marten Keil (42) nach Ablauf der Hauptversammlung am 17. Juli 2012 zum Vorstandsmitglied der CropEnergies AG zu bestellen. Er soll Dr. Lutz Guderjahn (46) nachfolgen, der zeitgleich in den Vorstand der Südzucker AG Mannheim/Ochsenfurt, Mannheim, wechseln wird. Keil trat 2001 in die Südzucker ein und war ab 2005 Mitglied im Kernteam zum Aufbau der Bioethanolsparte. Seit dem Börsengang im September 2006 zeichnet Keil innerhalb der CropEnergies AG für Business Development sowie Marketing und Öffentlichkeitsarbeit verantwortlich.

Der vollständige Geschäftsbericht 2011/12 wird am 8. Mai 2012 um 10:00 Uhr unter [www.cropenergies.com](http://www.cropenergies.com) veröffentlicht.

### **Die CropEnergies AG**

Die klimaschonende Sicherung der Mobilität - heute und in Zukunft - ist das Geschäft von CropEnergies. Im Jahr 2006 in Mannheim gegründet, zählt das junge, dynamisch wachsende Mitglied der Südzucker-Gruppe heute zu den größten europäischen Herstellern von nachhaltig erzeugtem Bioethanol für Kraftstoffanwendungen. Mit drei modernen Produktionsstandorten in Deutschland, Belgien und Frankreich und Handelsniederlassungen in den USA und Brasilien erzeugt CropEnergies jährlich rund 700.000 Kubikmeter Bioethanol, die überwiegend Benzin ersetzen und den CO<sub>2</sub>-Ausstoß um bis zu 70 Prozent reduzieren. Damit hat sich CropEnergies als Bioethanol-Pionier erfolgreich in einem wichtigen Wachstumsmarkt etabliert.

Neben der effizienten Bioethanolherstellung zeichnet sich CropEnergies vor allem durch das innovative Kuppelprodukt-Konzept aus: Die eingesetzten Rohstoffe - Getreide und Zuckerrüben - werden vollständig genutzt. So entstehen aus den nicht-fermentierbaren Bestandteilen der Rohstoffe jährlich über 500.000 Tonnen hochwertige, eiweißhaltige Lebens- und Futtermittel.

---

Pressemitteilung 07.05.2012 > Archiv 2012 > Pressemitteilungen > Presse > CropEnergies AG

[https://www.cropenergies.com/de/Presse/Pressemitteilungen/Archiv\\_2012/](https://www.cropenergies.com/de/Presse/Pressemitteilungen/Archiv_2012/)

[Pressemitteilung\\_07\\_05\\_2012/](#)

Seite zuletzt geändert am 07.05.2012 um 17:07 Uhr

Seite 1



Mit Spitzentechnologie und hoher Innovationskraft trägt CropEnergies mit dem Hauptprodukt Bioethanol dazu bei, die Mobilität heute und in Zukunft nachhaltig und aus erneuerbaren Quellen zu sichern: mobility - sustainable. renewable.

Die Aktien der CropEnergies AG (ISIN DE000AOLAUP1) sind seit 2006 an der Frankfurter Börse im regulierten Markt (Prime Standard) notiert.

---

Pressemitteilung 07.05.2012 > Archiv 2012 > Pressemitteilungen > Presse > CropEnergies AG

[https://www.cropenergies.com/de/Presse/Pressemitteilungen/Archiv\\_2012/](https://www.cropenergies.com/de/Presse/Pressemitteilungen/Archiv_2012/)

[Pressemitteilung\\_07\\_05\\_2012/](#)

Seite zuletzt geändert am 07.05.2012 um 17:07 Uhr

Seite 2